ientras revisamos los artículos para la Revista, nos sorprende la infausta noticia de la muerte violenta de dos colaboradores del CINEP, Mario Calderón y su esposa Elsa Alvarado; otro golpe a quienes buscan caminos de solidaridad, respeto a los Derechos Humanos y armonía con el mundo.

Este, y muchos hechos como éste, nos gritan silenciosa y trágicamente, que es necesario encontrar el Camino.

Desde nuestra Revista queremos ofrecer un aporte a la invitación del Papa para la celebración de la Asamblea Especial del Sínodo de Obispos para América: "Encuentro con Jesucristo vivo, camino para la conversión, la comunión y la solidaridad en América".

La vida y muerte de nuestros pueblos que crecen y ríen, sangran y lloran, hacen que el llamado del Papa sea una oportunidad para acoger en el grito de los pequeños, al mismo Jesucristo y en El, al Padre, Señor de la Historia. Este es el sentido de los artículos de la presente entrega.

Desde una visión histórica (P. Gonzalo Sánchez Zuleta) que nos permite apreciar los aportes que han dado a la pastoral los distintos Sínodos y Concilios, pasamos a reflexionar de la mano de los distintos autores, sobre las implicaciones de esta convocatoria:

A partir de la perspectiva latinoamericana ¿Qué significa encontrarse con Jesucristo, Evangelio vivo, hoy? (P. Carlos Ignacio González, sj).

Convertirnos a El significa asumir su ardor y su estilo de vida en el Servicio, reconociéndolo en el "otro", el diverso, para anunciar al Totalmente Otro y Santo (María Clara Luchetti).

Emprender el camino juntos (syn - οδοσ) en el testimonio y búsqueda concreta de una cultura de la solidaridad a partir de la Palabra proclamada, celebrada y hecha vida desde la opción radical por Jesucristo (Mons. Gregorio Rosa Chávez).

Finalmente, volviendo a nuestras fuentes (Biblia, Tradición y Magisterio), la Iglesia querida por Dios, se siente ella misma, llamada a establecer nuevas relaciones de Comunión entre todos los hombres (Mons. Marcos G. MacGrath).

Esperamos que este aporte a la reflexión sea recibido por todos, como un tentativo de ambientar y poner en sintonía a quienes deseamos que la Asamblea Especial nos mueva en la dirección que Cristo nos ha señalado:

"Padre, que todos sean uno para que el mundo crea" (Jn 17, 21)

Francisco Vargas Pieschacón, pbro. Director